

## Sportlerehrung

Im Zuge der Sportlerehrung der Marktgemeinde Krieglach am 08. Februar wurden folgende Skiteam TUS Krieglach-Mitglieder für ihre herausragenden Leistungen in der abgelaufenen Saison von Frau Bürgermeister DI Regina Schrittwieser, Herrn Vizebürgermeister Ewald Rami und Herrn Mag. Anton (Toni) Innauer ausgezeichnet:

Anna-Lena Pflanzl, Anna Neumann, Felix Suppaner, Daniel Suppaner und Peter Url.

Unsere ebenfalls anwesende Obfrau Andrea Sonnlichler war besonders stolz.

## Vereinsausflug

Am 15. Februar starteten 31 begeisterte Mitglieder des Skiteams bereits am frühen Morgen in Richtung 4-Berge-Skischaudel Schladming. Bei unserer Ankunft erwartete uns strahlend blauer Himmel, Sonnenschein und knackige minus 10 Grad; der Neuschnee vom Vortag tat sein Übriges – perfekte Bedingungen für einen herrlichen Skitag.

Nach der individuellen Erkundung des weitläufigen Skigebiets trafen wir uns auf einer Skihütte zu einem gemeinsamen Mittagessen. Bei diesen traumhaften Bedingungen wurde der Schitag intensiv genutzt und nach

Liftschluss im Tal bei einem Abschlussgetränk begeistert geschwärmt und nachbesprochen.

Pünktlich um 19:00 Uhr erreichten wir wieder Krieglach – unfallfrei und mit vielen tollen Erlebnissen im Gepäck. Und natürlich in Vorfreude auf den nächsten Vereinsausflug in der Schisaison 2025/2026.

Ein herzliches Dankeschön an den Vereinsvorstand für die Organisation dieses gelungenen Tages und ein besonderer Dank an Conny Hofbauer, die alles perfekt koordiniert hat!

## Faschingsdienstag



Auch heuer durfte unser Skiteam im Auftrag der Marktgemeinde Krieglach den Ausschank am Faschingsdienstag für die Faschingsparty im Veranstaltungszentrum Krieglach durchführen.

In gewohnter Manier sorgte unser engagiertes Team für das



leibliche Wohl der Besucher. Bereits am Vormittag konnten die Kindergärten und auch die Schüler und Schülerinnen der Volksschule und der Mittelschule Krieglach begrüßt werden. Sowohl der Saal als auch die

Galerie waren voll besetzt. Alle Besucher wurden mit Würsteln, Krapfen und Getränken verköstigt.

Nach dem Ende der gelungenen Faschingsparty half unser bewährtes Team noch bei den Aufräum-

arbeiten, ganz nach dem Motto „viele Hände schnelles Ende“.

**Für die großzügige Gebäckspende bedanken wir uns bei der Bäckerei Rothwangl ganz herzlich!**

## Erfolgreiche Teilnahme am Autohaus Diepold-Wohnsinn Küchen-Raiffeisen Bezirkscup SB V



Anna Neumann - 1. Rang

Anna Neumann das rote Trikot der letzten Jahre verteidigen konnte und in der Klasse J18 erneut den 1. Platz belegte.

Ebenso stark waren Anna-Lena Pflanzl, die im Cup den 2. Platz erreichte, sowie die Brüder Felix und Daniel Suppaner, die beide den 3. Platz einfuhren. Sebastian Hofbauer verpasste in der Kinderklasse K12 mit Rang 4 knapp das Podest. Auch Valentina Arbeiter (K10) und Lukas Sonnichler (S14) konnten sich mit dem 5. Platz stark präsentieren. Durch

Am heurigen Bezirkscup des Ski-bezirk V nahmen 13 Rennläufer teil und konnten in der Gesamt-

wertung 4 Stockerlplätze sowie 3 TOP 5 Platzierungen einfahren. Besonders erfreulich ist, dass



Anna-Lena Pflanzl - 2. Rang



Felix Suppaner - 3. Platz



Sebastian Hofbauer - 4. Rang



Valentina Arbeiter - 5. Rang

die hervorragenden Einzelplatzierungen und konstanten Leistungen im Vorder- und Mittelfeld erreichte das Skiteam TUS Krieglach den 6. Platz in der Vereinswertung.

Die Abschlussveranstaltung fand am 16. März 2025 im Festsaal Aflenz statt. Allen Rennläufern herzlichen Glückwunsch zu euren tollen Erfolgen und ein großes Dankeschön an alle Eltern, Trainer und Sponsoren



für die Unterstützung und das große Engagement. Ein besonderer Dank gilt unserer Frau Bürgermeisterin DI Regina Schrittwieser

und der Marktgemeinde Krieglach für das Bereitstellen des Vereinsbusses sowie der Subvention von Fördergeldern.

## Energie Steiermark Jugend- und Masterslandescup

Außerdem konnten unsere Rennläufer im vergangenen Winter den Energie Steiermark Jugend- und Masterslandescup besonders erfolgreich abschließen. So erreichten Peter Url (Klasse Masters 50), Anna Neumann (Klasse

Jugend 18), Felix Suppaner (Klasse Jugend 18) sowie Daniel Suppaner (Klasse Jugend 21) in ihren jeweiligen Klassen die ersten Plätze in der Gesamtwertung. Anna-Lena Pflanzl (Klasse Jugend 21) erreichte im Landes-

cup den hervorragenden zweiten Gesamtplatz und Alfred Zeilbauer mit der Teilnahme an nur wenigen Rennen in seiner Klasse den 6. Rang.



## Josefitag am Kreischberg

Am schulfreien Josefitag machten sich fünf Rennläufer des Skiteams TUS Krieglach als Belohnung für ihre Leistungen in der abgelaufenen Saison auf den Weg zum Kreischberg. Bei strahlend blauem Himmel, Sonnenschein und perfekten Pistenverhältnissen stand einem großartigen Skitag nichts im Wege.

Am Vormittag wurden die Pisten und der Schanzenpark unsicher

gemacht, bevor es zur Mittagspause ins Tal ging. Anschließend nutzten die Rennläufer nochmal das traumhafte Wetter und die optimalen Bedingungen.

Bei der letzten Abfahrt ins Tal kam es zu einer besonderen Situation: Paul und Mathias, zwei unserer Rennläufer, leisteten bei einem Skiunfall erste Hilfe. Statt einfach vorbeizufahren, erkundigten sie sich selbstverständ-



lich bei den Unfallbeteiligten, ob Unterstützung benötigt wird. Paul, der in seiner Freizeit aktiv bei der Feuerwehr Krieglach tätig ist, konnte sein Wissen zur Bergung mit dem Akja direkt anwenden. Beim Eintreffen im Tal war der Rettungshubschrauber bereits im Anflug.

Das Skiteam TUS Krieglach ist stolz auf seine Jugend – nicht nur wegen ihres sportlichen

Engagements, sondern auch wegen ihres sozialen Einsatzes!

Zum krönenden Abschluss des Tages wurde ein Stopp bei McDonald's eingelegt, bevor das Team müde, aber zufrieden am späten Abend wieder in Krieglach ankam. Ein perfekter Skitag mit unvergesslichen Momenten!

Ein herzliches Dankeschön unserer Obfrau Andrea Sonnichler

für die spontane Organisation und die Kostenübernahme des Essens, sowie an die Marktgemeinde Krieglach für die Bereitstellung des Vereinsbusses!



## „Steirischer Frühjahrsputz“



Auch heuer nahm das Skiteam TUS Krieglach wieder an der Aktion „Steirischer Frühjahrsputz“ teil. Am 6. April 2025 wurde der Freßnitzgraben, beginnend bei der Peter-Rosegger-Waldschule am Alpl bis zur Skiteam-Garage Nähe der MS Krieglach, gesäubert. 26 engagierte Teilnehmer trotzten den frostigen

Temperaturen und wanderten den 12km langen Weg in flottem Tempo.

Das Ergebnis unserer Müllsammelaktion war wieder sehr erfreulich. Der Freßnitzgraben wird von Radfahrern und Wanderern sehr vorbildlich genutzt – es war nur wenig Müll zu finden.

Nach getaner Arbeit erwartete uns in der beheizten Garage eine Stärkung mit frischer Pizza – eine wohlverdiente Belohnung.

Wie jedes Jahr standen die Geselligkeit und der Umweltschutz im Vordergrund. Auch bei der Abschlussveranstaltung im Bauhof, die traditionell am Ende des Sammelzeitraums von der Marktgemeinde Krieglach organisiert wird, nahm unser Skiteam teil.

**Danke an alle Teilnehmer! Auch 2026 ist das Skiteam TUS Krieglach selbstverständlich wieder mit dabei!**

Weitere Informationen über die Aktivitäten unseres Vereins erhalten Sie auf unserer Homepage <https://skiteam-krieglach.at>, sowie auf unserem Instagram-Account [skiteam.tuskrieglach](https://www.instagram.com/skiteam.tuskrieglach) oder mit der CitiesApp.

